

9.11.2007 - Publik-Forum

## Der Ruf der Freiheit

Einen theologischen Impuls setzte die die 22. öffentliche Bundesversammlung der KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche in Münsterschwarzach bei Würzburg. Der Schweizer Theologe und Publizist Erwin Koller betonte in seinem spirituellen Impulsreferat: Von den biblischen Quellen des Christentums her kann nicht der geringste Zweifel an der Freiheit des Christenmenschen aufkommen. Wer sich als Christ auf Jesus von Nazareth beruft, beruft sich zuallererst auf einen freien Menschen. Joseph Ratzinger/Benedikt XVI. sei zuzustimmen, wenn er in seinem Buch Jesus von Nazareth über die Bergpredigt schreibe „Das ‚Gesetz Christi‘ ist die Freiheit.“ Wo die Kirche die Autorität der Freiheit durch ein Joch der Abhängigkeit ersetzt, finde zunehmend eine Abstimmung mit den Füßen statt. Deshalb appellierte Koller an die Bischöfe, mehr Mut zu haben und auch gegenüber Rom immer wieder deutlich zu machen: „Wir müssen dringend ein paar Dinge ändern, die überfällig sind, sonst erlöschen die Lichter der Kirche.“ Der KirchenVolksBewegung gibt Koller die Aufforderungen mit auf den Weg: „Erschöpft die Freiheit des Christenmenschen nicht in bloßer Kritik! Schöpft die Freiheit des Christenmenschen aus der Tiefe ihrer Quellen! Packt schöpferisch an, was die Zeichen der Zeit gebieten!“

Kontakt: [www.wir-sind-kirche.de](http://www.wir-sind-kirche.de); Tel. 08131/260250 (Christian Weisner)

Zuletzt geändert am 10.11.2007